

九州の共産党代表が九電交渉。 問題が山積、動かしてはいけない！



質問するまつぎ真琴県議

福井地裁判決

【共産党】 大飯原発3, 4号機の再開差し止めを命じた福井地方裁判所の判決を、同じ電力会社としてどう受けとめているのか。

【九 電】 係争中につき、コメントできない。

福井地裁の判決は、原発の本質的な危険性を指摘し、憲法で保障された人格権を守ること以上に大切なことはないとして、原発再稼働にストップをかけました。この判決は、九電を含むすべての電力会社に対しても投げかけられたものです。真摯に受け止めて、再稼働を断念すべきです。

地震対策

【共産党】 国からも九電の地震の想定は「とにかくひどい」と言われている。まともな耐震工事を行うべき

【九 電】 耐震設計の大枠の当社の考え方には変更はない。重要免震棟は建設途中だ。

政府の地震調査研究推進本部の指摘を受けて、川内原発の地震のエネルギーは当初の想定より11倍も大きかったことを九電は認めました。それなのに耐震設計の基本方針を変えないというのは通用しません。

事故の際の対策本部となる重要免震棟の建設もフィルターつきベントの整備もこれから。このようなもつとで、運転再開などありえません。



総勢27人の交渉団

6月議会が始まります

| | |
|----------|----------------|
| 6月13日(金) | 開会 |
| 6月18日(水) | 代表質問 |
| 6月20日(金) | 一般質問 |
| 6月23日(月) | 一般質問 |
| 6月24日(火) | 一般質問 |
| 6月25日(水) | 一般質問 |
| 6月26日(木) | 常任委員会(保健福祉部) |
| 6月27日(金) | 常任委員会(環境林務部) |
| 7月 1日(火) | 原子力安全対策等特別委員会 |
| 7月 2日(水) | 海外経済交流促進等特別委員会 |
| 7月 4日(金) | 閉会 |

今議会での、まつぎ真琴県議の一般質問はございません。常任委員会、原子力安全対策等特別委員会にお越しく下さい。常任委員会では

- ・介護保険「改正」の問題点
 - ・子ども医療費助成の現物給付について
 - ・産業廃棄物最終処分場建設について
 - ・未利用材活用のバイオマス発電について
- など取り上げます。ご意見やご要望などお寄せください。

